



Wattenwil / Wolfwil, 29. September 2015

Antrag zu Händen der SFKV-Delegiertenversammlung vom 20. März 2016 in Heimberg

Gemäss protokolliertem Beschluss und Abstimmung vom 29. September 2015 in Oensingen stellt der Zentralvorstand folgenden Antrag:

Schweizerische Senioren- und Veteranen-Meisterschaft

→ Artikel 75 im Sportreglement – Auszeichnungen

Wortlaut aktuell

Artikel 75 Auszeichnungen

Pro Kategorie werden 40% Senioren- (Seniorinnen-) / Veteranen- (Veteraninnen-) Kränze oder die SFKV-Kranzkarte abgegeben. In der Kategorie Senioren, Seniorinnen, Veteranen und Veteraninnen werden für die je drei höchsten Resultate die Zentralverbands-Medaille in Gold, Silber oder Bronze abgegeben. Diese Resultate werden von den entsprechenden Kategorien (A, B und C) herausgezogen.

Wortlaut neu

Artikel 75 Auszeichnungen

Pro Kategorie werden den Senioren- (Seniorinnen-) / Veteranen- (Veteraninnen-) 40% SFKV-Kranzkarten abgegeben. Bei den Senioren, Seniorinnen, Veteranen und Veteraninnen werden für die je drei höchsten Resultate in den Kategorien A–B und C die Zentralverbands-Medaille in Gold, Silber oder Bronze abgegeben. Die Kosten der Medaillen gehen zu Lasten der Zentralkasse.

-
- Inkrafttreten: per sofort, nach Abstimmung DV-SFKV vom 20. März 2016 in Heimberg
 - Dieser Antrag bedarf einer 2/3 Mehrheit der anwesenden Stimmberechtigten
-

Begründung

- Mögliche Benachteiligung der B + C Keglerinnen und Kegler fallen weg
 - Es wird erhofft, dass sich die Beteiligung in diesen beiden Kategorien wiederum erhöhen wird
-

Im Namen des Zentralvorstandes

Jürg Soltermann
Zentralpräsident

Placi Caluori
Zentralsekretär